

Martes 09
de Mayo

2023



Innovación y tecnología resaltan en la trigésima edición del Apparel Sourcing Show

El regalo perfecto para consentir a mamá está en TCL



Festival Cultural Paseo de la Sexta regresa con temáticas innovadoras

CELEBRA GUATEMALA-ISRAEL
ISRAEL 75



El regalo perfecto para consentir a mamá está en TCL

Llegó el mes para celebrar a mamá, en que agradecemos su vida, su manera única de ser y buscamos cómo sorprenderla con un detalle especial. Madre solo hay una y deberíamos demostrarle todos los días nuestro cariño. Una opción de regalo muy presente es la de regalarle un smartphone que le facilitará comunicarse con su familia y amigos, ser más productiva en todo momento y lugar, e incluso, entretenerse en sus espacios libres. Si te preguntas ¿cuál celular es el mejor para mamá? Probablemente estés en un dilema entre su precio y calidad, y es totalmente comprensible pues, mamá se merece lo mejor dentro de nuestras posibilidades. Por ello, TCL tiene las mejores opciones en el mercado y en esta oportunidad te recomienda el TCL 30 SE, miembro de su serie TCL 30 y que llegó recientemente a Guatemala.



Perfectos para las mamás que capturan los momentos especiales, si tu mamá no deja de tomar fotografías y videos en cada reunión familiar, entonces es apasionada por guardar cada recuerdo en su celular. En este caso, el TCL 30 SE cuentan con una cámara triple con AI de 50 MP para disfrutar de imágenes nítidas de toda la familia. Para las mamás fanáticas de la lectura y las películas

¿Mamá pasa largas horas viendo videos y películas en su smartphone?

Estos poseen pantallas AMOLED FHD+ impresionantes y envolventes que ofrecen calidad y cuidado de los ojos, en tamaño de 6,52 pulgadas en el TCL 30 SE. Además, cuentan con un valor increíble gracias a la tecnología NXTVISION creada por la marca. La falta de batería ya no será un problema para mamá. Si mamá depende de su celular para realizar sus actividades diarias, necesita un dispositivo que le brinde una batería que dure por más tiempo. El TCL 30SE tiene una batería de 5000mAh, carga rápida de 15W y modo de carga inteligente. Independientemente del estilo y las necesidades de cada mamá.



Junta Electoral Departamental de Guatemala llama a la participación de voluntarios para fortalecer el proceso electoral

La Junta Electoral Departamental de Guatemala (JEDG) hace un llamado a los guatemaltecos para que participen como voluntarios en las Juntas Receptoras de Votos (JRV) del distrito de Guatemala en las próximas Elecciones Generales del 25 de junio 2023. La JEDG junto con las Juntas Electorales Municipales (JEMs), brindan apoyo logístico a las Juntas Receptoras de Votos en el traslado y entrega de los resultados de cada mesa de votación del municipio a su cargo.

Estas Juntas Receptoras de Votos son conformadas por voluntarios que atienden a los ciudadanos en cada mesa de votación, además de dar fe de los resultados electorales correspondientes. Cada mesa de votación tiene su propia Junta Receptora de Voto y a su vez, cada Junta Receptora de Voto necesita cinco personas: presidente, secretario, vocal, alguacil y suplente. Actualmente, se tiene 3,313 mesas de votación confirmadas para el departamento de Guatemala. Esto supone la necesidad de 16,565 voluntarios para las Juntas Receptoras de Voto que contribuyan a la transparencia del proceso electoral.

CELEBRA GUATEMALA-ISRAEL
ISRAEL 75

Festival Cultural Paseo de la Sexta regresa con temáticas innovadoras



El Festival Cultural Paseo de la Sexta se realiza con el propósito de promover, fortalecer y divulgar los valores artísticos y culturales en la ciudad de Guatemala, acercando el arte a los vecinos.

Este año, se llevará a cabo del 19 de mayo al 4 de junio en la Plaza de la Constitución, de 10:00 a 20:00 horas.



El Festival dará inicio con un gran concierto de música cubana y guatemalteca que explora las raíces regionales, presentándose de una forma nunca antes vista La Big Band Municipal, dirigida por Gabriel Paredes Gil junto a Michel Herrera, saxofonista cubano reconocido a nivel internacional, serán los encargados de abrir el evento el viernes 19 de mayo a las 7:00 pm en la Plaza Central.



¿Qué encontraremos en el Festival Cultural Paseo de la Sexta 2023? La Plaza Central concentrará diversidad de expresiones educativas, artísticas y culturales, para que niños, jóvenes y adultos puedan vivir una experiencia memorable. El Festival incluye exposiciones de arte, la innovación de un planetario, conciertos, presentaciones artísticas, talleres, juegos, instalaciones educativas, elementos iluminados y mucho más.

¿Qué encontraremos en el Festival Cultural Paseo de la Sexta 2023?

- Planetario
- Sistema Solar Interactivo
- Salón de La Multifonía por Joaquín Orellana
- Exposición de arte Formas de Ver
- Feria del Libro
- El Portal de La Sexta
- Zona interactiva

Este Festival es posible gracias al apoyo y confianza de empresas patrocinadoras, fundaciones, embajadas, instituciones culturales privadas y públicas, museos, galerías de arte y artistas independientes, que creen en el trabajo de la Municipalidad de Guatemala en pro de la cultura, la educación y el arte, que contribuyen a la prosperidad de una mejor ciudad, moderna, familiar y dinámica. ¡Disfruta del Festival Cultural y vive tu ciudad!

NOCHE CÍVICA
**GUATEMALA
CON JESÚS**

**NUESTRA GUATE LO VALE.
¡SOMOS LA VOZ DE NUESTRO PAÍS!**

#VOZDELMIGRANTE

FORO PRESIDENCIAL
MAYO 12

401 13th Street San Francisco, CA 94130

WWW.GUATECONJESUS.COM





Innovación y tecnología resaltan en el Apparel Sourcing Show

Este martes el sector de Vestuario y Textiles, líder en exportaciones en Guatemala, presentó la trigésima edición del Apparel Sourcing Show la única feria de vestuario y textiles en la región Centroamericana. Este sector ha reflejado un crecimiento histórico en los últimos años, durante 2022 alcanzó los \$2 mil 258 millones en exportaciones, un aumento del 16.8% y representa el 14% de las exportaciones totales del país..



De acuerdo con Carlos Arias, Presidente de la Junta Directiva de VESTEX, el fortalecimiento del cluster le ha permitido atraer inversiones, reportando alrededor de \$500 millones de inversión directa en los últimos cuatro años. Esta inversión ha permitido la especialización y el crecimiento en áreas específicas que han contribuido a una industria más competitiva a nivel mundial.

El sector guatemalteco se ha posicionado como un destino ideal para inversiones enfocadas en nearshoring y actualmente hay alrededor de 21 proyectos con un potencial de inversión de \$200 millones que están evaluando en el país.



La feria contará con expositores de toda la cadena del valor de la industria; el 41% de los expositores son del sector textil (telas, algodón e hilos), el 31% de servicios y accesorios como elásticos, etiquetas y otros, el 13% de maquinaria y el 15% de serigrafía y sublimación.

Durante la feria se presentaron innovaciones en tecnología, por ejemplo, nuevas tintas a base de agua, novedosas tecnologías en impresión de gran productividad y maquinaria moderna. Durante la feria, se llevarán a cabo 15 talleres y seminarios, muchos de los cuales se enfocarán en el uso de nuevas tecnologías que incrementan el valor agregado de las prendas.

Actualmente, las prendas hechas en Guatemala tienen un valor agregado del 52%; el más alto de la región centroamericana, según datos del sector.